

Melilla

El alicantino Fernando Villamía gana el XIII Certamen Encarna León

● El jurado ha elegido su relato corto 'El premio Nobel del Amor' por "su calidad estética"

D.N.MELILLA

El ganador de la XIII Edición del Certamen de Relato Corto Encarna León es Fernando Villamía, cuya residencia está en San Juan Playa, una localidad de Alicante. El jurado del concurso ha elegido su escrito 'El premio Nobel del Amor' por su "alta calidad estética". Se trata de una obra redactada como si fuera una biografía sobre la vida de una mujer que tiene una relación con Alfred Nobel. Fue ayer cuando se hizo público al galardonado con los 6.000 euros de este premio 'Encarna León', que se enmarca en las actividades de conmemoración del Día de la Mujer.

El jurado del certamen explica en su fallo que es una historia emotiva en la que se describe la lucha de una mujer que está a caballo entre Mary Poppins y Ana Karenina, siendo capaz de imponerse a la voluntad de una sociedad marcada por el protagonismo de los hombres. La relación que mantiene esa mujer con Nobel permite al lector contemplar, desde la ficción, una realidad que está más vigente en la actualidad: el papel de la mujer en la conquista de la paz y la evolución positiva del mundo, aclara la resolución del jurado.

Será el próximo año cuando este relato corto forme parte de un libro en el que se han incluido otros títulos que se han presentado a esta edición del concurso, como son



Elvira Fernández (primera izquierda), recogió ayer su premio del Certamen de Relato Corto Encarna León.

'El diario de un minotauro', 'Juguetes', 'Siete historias con orégano y queso' y 'Nada personal'.

Pero la publicación del fallo del jurado del certamen fue la parte final de un acto que se celebró ayer en el Real Club Marítimo y que contó con la presencia de la ganadora del concurso del pasado año, Elvira Fernández.

Un folio en blanco, una puerta

La viceconsejera de la Mujer, Fabela Mohatar, aseguró ayer que las palabras son un vehículo con el que se transmiten mensajes que calan y moldean ideologías. Por ello, apuntó, se utiliza la literatura para luchar por la igualdad de oportunidades para hombres y mujeres, como es el caso de este certamen.

Por su parte, Elvira Fernández habló de lo que significa enfrentarse a los folios en blanco. Aseguró que existe el mito de que los escritores le tienen miedo, pero en realidad, ella los ve como una

LO DESTACADO

Ganador

De este año. 'El premio Nobel del Amor' es una obra escrita en forma de biografía sobre una mujer que lucha en un mundo de hombres para conseguir sus sueños.

Otros

Relatos cortos. Junto al ganador, el jurado ha elegido cuatro obras que se publicarán en un libro, como son 'El diario de un minotauro', 'Juguetes', 'Siete historias con orégano y queso' y 'Nada personal'.

Nueva

Edición. El próximo año se contará con dos accésit de 1.000 euros cada uno.

puerta a una dimensión en la que va a entrar para disfrutar. Explicó que cuando un alumno le da un folio sin escribir, le dibuja un pomo de una puerta y le anima a adentrarse. "Un folio en blanco es un billete a la experiencia", apuntó.

Fernández destacó que la llamada que recibió hace un año le devolvió la vida. Afirmó que por motivos personales no estaba pasando por un buen momento, y por ello, conocer que fue la ganadora del certamen le dio la oportunidad de "abrir otra puerta".

Además, la escritora resaltó que se había sorprendido de la belleza, la singularidad y la acogida de la ciudad. Fernández confesó que a pesar de tener muy buena imaginación no pudo nunca pensar que Melilla sería tal y como la ha visto.

Tras anunciarse el fallo del jurado, se convocó la nueva edición del concurso de relato corto que cuenta con varias novedades, como dos accésit de 1.000 euros.

EN BREVE

La UGR financia un proyecto de protección natural para Melilla

EDUCACIÓN. Un nuevo proyecto de Bioeducas (Biodiversidad, Educación y Ambiente Social) de Melilla pone en marcha una iniciativa financiada en la I Convocatoria de Proyectos Universitarios de Desarrollo Local de la Universidad de Granada (UGR), para su realización durante el curso 2013-2014, que tiene como objetivo sensibilizar a los ciudadanos sobre sus espacios naturales y dar a conocer el patrimonio natural de la ciudad como una herencia compartida por todos los melillenses.

El Campus organiza un curso sobre movilidad sostenible

EDUCACIÓN. 'Movilidad sostenible, un nuevo reto para la educación' es el título del curso que se celebrará del 10 al 18 de este mes en el Campus de la UGR en, organizado por la Facultad de Educación y Humanidades.

La inscripción puede realizarse hasta el lunes en el despacho 116 de la citada Facultad. Uno de los objetivos del proyecto es comunicar la necesidad de transitar desde un modelo de movilidad 'tradicional' a otro que podemos denominar 'sostenible'.

Más de 300 especies de aves, analizadas por la UGR

EDUCACIÓN. Más de 300 especies de aves observadas en la provincia de Granada se recogen en un trabajo que se publicará en el número 24 de la revista de la UGR 'Zoologica baetic', de la Editorial Universidad de Granada, obra de los investigadores J. Pérez-Contreras, J.M. González Cachineroy J.M. Rivas Fernández.

JALEA REAL

CENTRO NATUROPATÍA Y HERBORISTERÍA

NATURÓPATA
IRIDÓLOGO
REFLEXÓLOGO

HERBÓLOGO
QUIROMASAJISTA
KINISIÓLOGO

Belleza y Salud Natural · Alimentación Natural y Ecológica · Alimentación Celíacos · Complementos dietéticos Biológicos · Suplementos para Deportistas · Vitaminas, Minerales y Oligoelementos · Cosmética Natural y Ecológica · Aceite Esenciales y Esencias

Titulados: Esperanza Molina y Alí Amar

VISÍTENOS SIN COMPROMISO

Paseo Marítimo, 9 (Junto a Citroën) · 690 227 014 / 952 67 82 75



VIAJES BALNEOTERAPÉUTICOS PARA MAYORES

VIAJES DE OCIO Y TIEMPO LIBRE



850 PLAZAS

(100 plazas más que en 2013)



**CIUDAD AUTÓNOMA
MELILLA**
Consejería de Educación y Colectivos Sociales
Viceconsejería del Mayor y Relaciones Vecinales

SOLICITUDES
Consejería de Educación y Colectivos Sociales
Viceconsejería del Mayor y Relaciones Vecinales

Oficinas de Información y Atención al Ciudadano

PLAZO
hasta el 21 de marzo de 2014